

## Agenda para 'El Cambio'

# MERCADO MÓVIL CAMPESSINO

Ahora en el parqueadero del  
ICBF / barrio Santa Helena



Alcaldía  
de Popayán



\*\*\*

\*\*\*



## Curso de Manipulación de Alimentos



Galería | Fecha **11** al **13** de mayo  
La 13 | Hora 2:00-6:00 p.m.

\*\*\*

## **Secretaría de Salud Municipal hizo llamado a la ciudadanía en general para evitar fraudes**

Ante los rumores de vacantes para el programa de prevención y promoción de salud en la ciudad de Popayán, la Secretaría de Salud Municipal informa a la ciudadanía en general que No existen por el momento convocatorias al respecto, y ninguna persona está autorizada para realizar cobros por recepción de hojas de vida.

Por tal razón, la dependencia hace un llamado a la ciudadanía de abstenerse de entregar dinero a personas inescrupulosas con falsas convocatorias, para evitar fraudes.

\*\*\*

## **Cierre permanente del separador localizado en el tramo sobre la calle 13 con carrera 10A, en el suroccidente de la ciudad**

Con el propósito de aportar a la movilidad de la ciudad, mejorar la transitabilidad y reducir la accidentalidad, la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán realizará el cierre de manera permanente del separador que se encuentra localizado en el tramo sobre la calle 13 con carrera 10A, en el suroccidente de la ciudad.



\*\*\*

## Administración Vive el Cambio en encuentro con jóvenes de Santo Domingo Savio

*Este sábado en horas de la tarde el Alcalde de Popayán liderará jornada lúdica y de acercamiento con jóvenes que se han visto envueltos en el pandillismo*

Funcionarios de las dependencias de la Alcaldía de Popayán, en coordinación con la Policía Metropolitana de esta ciudad, y el Ejército, realizarán un acercamiento con la comunidad juvenil del barrio Santo Domingo Savio para tratar, entre otros aspectos, problemáticas relacionadas con el pandillismo, un flagelo sobre el cual se ha quedado en repetidas ocasiones la comunidad de la zona, y poder en conjunto ofrecer soluciones al respecto.

La jornada que iniciará a las 2 y 30 de la tarde de este sábado 7 de mayo incluye actividades recreativas y lúdicas, entre las que se cuentan una muestra de capoeira por parte de los grupos Nativos de Minas y Legionarios. Además se tiene programada una muestra de Hip Hop, Rap, y Break Dance.

El alcalde César Cristian Gómez Castro, quien llegará al lugar aproximadamente a las 6 de la tarde liderará una actividad en la que los jóvenes de esta zona podrán plasmar sus necesidades e intereses, y así desde la Administración Municipal ofrecerles soluciones en la parte vocacional y establecer oportunidades de capacitación.

“Buscaremos generar un acercamiento que nos permita dirimir esas rivalidades que existen entre las diferentes pandillas. Que podamos quitar esas barreras y fronteras invisibles que se han generado

buscando enfocarnos en el tema del emprendimiento y poderlos capacitar”, concluyó Gómez Castro.

\*\*\*

**Policía de Tránsito y Transporte realizó operativo móvil de control  
diferentes sectores de la ciudad**

*Exceso de velocidad, restricción de parrillero en el Centro Histórico,  
cumplimiento de Pico y Placa y uso de elementos de seguridad como  
casco y chaleco reflectivo, las normativas a controlar*



Con el propósito de verificar el cumplimiento de las normas de tránsito y transporte relacionadas con exceso de velocidad, control de parrillero en el Centro Histórico y el uso de casco y chaleco reflectivo para motociclistas como elementos de seguridad, la Policía de Tránsito y Transporte bajo el acompañamiento de personal de la Secretaría de Tránsito del Municipio, realizaron un operativo móvil de control en diferentes puntos de la ciudad.

La jornada inició al norte de Popayán donde se realizó el control de velocidad a vehículos de transporte público y particular, dejando como resultado 10 comparendos en una hora de control, aproximadamente.

“Estamos con los controles en diferentes sectores de Popayán con el fin de prevenir los índices de accidentalidad. Para el sector de la vía Panamericana por ejemplo, desde Campanario hacía el sector de Campo Bello por ejemplo, hemos encontrado conductores de vehículos que alcanzan velocidades de hasta 80 y 90 kilómetros por hora, sobrepasando en mínimo establecido que es de 40 km por hora, a quienes se realiza el registro a través del dispositivo láser de medir velocidad y se aplica el respectivo comparendo”, precisó el patrullero Cesar Orlando Bonilla, de prevención vial de la Policía de Tránsito y Transporte.

Esta jornada se replicó en el Centro Histórico de la ciudad donde se verificó el cumplimiento del Decreto de restricción de parrillero para motocicletas, entre la carrera 3 hasta la carrera 10 y la calle 3 hasta la calle 9, de lunes a sábado durante las 24 horas del día; al igual que el uso de elementos de protección como el casco, la documentación reglamentaria al día y el uso de chaleco desde las 6:00 p.m. a 6:00 a.m. en toda la ciudad.

“Hemos inmovilizado en promedio durante la joranda 50 motocicletas, y llevamos casi 80 comparendos por incumplimiento de Pico y Placa y Parrillero, este proceso de control no es arbitrario, estamos haciendo cumplir la ley y lo que buscamos con estas acciones es minimizar la accidentalidad y garantizar la seguridad vial tanto para conductores como los peatones”, precisó Juan Sebastián Pinilla Sánchez, Subintendente de Tránsito y Transporte.

Estas acciones fueron bien recibidas por la ciudadanía quienes destacaron este tipo de operativos como una forma de controlar y mejorar la movilidad de la ciudad. “Estos operativos son excelentes, todos debemos estar en regla y para eso son las normas para cumplirlas”, dijo Andrea Ledezma, motociclista.

\*\*\*

## Socializan resultados de mesas de trabajo sobre Plan de Desarrollo en Educación

*Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación de Popayán, compartió con la comunidad académica los principales hallazgos en el proceso.*



En horas de la tarde del jueves 5 de mayo en el Teatro Bolívar, centro de Popayán, el secretario de Educación del Municipio, Jhan Alejandro Sandoval, socializó con rectores, coordinadores y comunidad educativa en general de la capital caucana, los resultados de las mesas de trabajo llevadas a cabo en los planteles, en el marco de la construcción del Plan de Desarrollo en Educación 2016 – 2019.

El funcionario resaltó que se abordaron tres ítems fundamentales, entre los que se encuentran calidad, cobertura y eficiencia educativa. Tras el proceso de análisis se ratificó hacer énfasis en el tema de calidad con miras hacia la excelencia.

“Vimos temas como infraestructura y la necesidad de las tecnologías de la información y la comunicación, y la necesidad de articular la educación media y técnica y los programas para las competencias en el trabajo del desarrollo humano”, afirmó Sandoval.

Adjuntamos audio con declaraciones del Secretario de Educación.

\*\*\*

## A las vías rurales llegó El Cambio

*La Secretaría de Infraestructura interviene los caminos más críticos del municipio en el sector rural de acuerdo a un cronograma de recuperación y mantenimiento de vías*



Poco a poco el cambio llega a las distintas vías terciarias del municipio de Popayán. La Administración Municipal a través de su Secretaría de Infraestructura ejecuta un cronograma de intervenciones perentorias en los caminos veredales, de acuerdo a las distintas solicitudes que han realizado las comunidades del sector rural.

Por estos días, la vía La Rejoja – Villanueva – El Rosario es intervenida por un grupo de camineros del Instituto Nacional de Vías, Invías, realizan allí trabajos de recuperación en los tramos más críticos y de mantenimiento para que las personas de ese sector tengan una carretera en óptimas condiciones de movilidad.

“Estamos arreglando siete kilómetros, a partir del km ocho hasta jardines de Paz; en un tramo donde se encuentran varias instituciones educativas. Hemos conformado un equipo interinstitucional con Invías, con el apoyo del Concejo de Popayán para hacerle frente al mal estado de las vías rurales, con la finalidad intervenir poco a poco las vías más críticas en la zona rural del municipio”, explicó María Eugenia Trujillo Solarte.

La funcionaria aclaró que ante la falta en el suministro de asfalto por inconvenientes que registra la planta local, se ha realizado un pedido a la ciudad de Cali para atender prontamente las solicitudes hechas por varios vecinos en los barrios de la ciudad, como una forma de complementar y atender las calles de la ciudad que se encuentren en mal estado.

\*\*\*

**Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán**